



## **BUPATI BENGKALIS**

---

### **SAMBUTAN BUPATI BENGKALIS**

**PADA ACARA KENDURI MELAYU TINGKAT  
KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018 DI PANTAI  
WISATA BAHARI DESA TENGGAYUN KECAMATAN  
BANDAR LAKSAMANA.**

**TENGGAYUN, 03 DESEMBER 2018**

---

**بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ**

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.  
ALHAMDULILLAHIROBBIL ALAMIN, WASHOLATU  
WASSALAMU 'ALA ASROFIL AMBIYA IWAL  
MURSALIN WA'ALA ALIHI WASOHBIBI AJ MA'IN,**

#### **YANG KAMI HORMATI:**

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;

- KETUA BESERTA PENGURUS MAJELIS KERAPATAN ADAT DAN PENGURUS HARIAN LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT BANDAR LAKSAMANA DAN CAMAT BUKIT BATU;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA DAN KECAMATAN BUKIT BATU;
- KETUA LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA DAN BUKIT BATU;
- KETUA BESERTA PENGURUS TIM PENGGERAK PKK KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA DAN BUKIT BATU;
- KEPALA UPT DINAS DAN KORWIL KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA;
- PARA KEPALA DESA, KETUA ANGGOTA BADAN PERWAKILAN DESA SE-KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA;
- PARA ORANG TUA KAMI, TOKOH MASYARAKAT, CERDIK PANDAI, ALIM ULAMA, TOKOH PEMUDA, TOKOH WANITA, TOKOH PENDIDIKAN, KETUA DAN

PENGURUS PAGUYUBAN SE-KABUPATEN BENGKALIS, ENCIK-ENCIK, TUAN-TUAN, PUAN-PUAN, HADIRIN MAJELIS KENDURI MELAYU YANG TAK BISA KAMI SEBUTKAN SATU PERSATU.

PADA KESEMPATAN YANG PENUH BERKAH INI, MARILAH KITA SENANTIASA MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ILAHI ROBBI., ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN NIKMAT-NYA, KITA DAPAT HADIR BERKUMPUL, BERTATAP MUKA, BERSILATURRAHMI DAN DIBERI KESEHATAN YANG CUKUP DI TEMPAT YANG PENUH BERKAH INI, KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA UNTUK MENGIKUTI SERANGKAIAN ACARA KENDURI ADAT MELAYU DI PANTAI PESONA WISATA BAHARI DESA TENGGAYUN KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA HASIL PEMEKARAN DARI KECAMATAN BUKIT BATU INI.

SHALAWAT DAN SALAM HENDAKNYA TIDAK LUPA KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN

**“ALLAHUMMA SHALLI’ALA MUHAMMAD WA’ALA ALI MUHAMMAD” ASSALAMUALAIKA YA RASULULLAH.**  
DENGAN SENANTIASA BERSHALAWAT, SEMOGA KITA SEMUA MENDAPAT SYAFA’AT DARINYA DI YAUMIL AKHIR KELAK. *AAMiIN AAMiIN YA RABBAL ‘ALAMIIN.*

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MEMBERIKAN APRESIASI DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SEMUA PIHAK YANG TELAH MENSUKSESKAN ACARA KENDURI MELAYU INI.

***ENCIK-ENCIK, TUAN-TUAN, PUAN-PUAN, MAJELIS KENDURI MELAYU YANG KAMI BANGGAKAN,***

***BAHTERA DATANG DARI SUNGAI ROKAN  
SINGGAH SEBENTAR DI BANDAR LAKSAMANA  
SALAM SEMBAH SAYA HULURKAN  
KEPADA SEGENAP HADIRIN SEMUA***

***JAUH BELAYAR SI PEDAGANG CINA  
SINGGAH DI MELAKA MENJUAL SUTERA  
KENDURI MELAYU SEBAGAI SARANA  
MEMPERERAT SILATURRAHMI DAN WUJUD SYUKUR  
PADA YANG KUASA.***

UNTUK MEWUJUDKAN KABUPATEN BENGKALIS YANG MERUPAKAN SALAH SATU PUSAT PENGEMBANGAN BUDAYA MELAYU SERUMPUN, HAL INI SEJALAN DENGAN VISI RIAU 2020 YANG HENDAK DICAPAI YAITU MENJADIKAN RIAU SEBAGAI PUSAT KEBUDAYAAN DAN PEREKONOMIAN, MAKA DENGAN DIGELARNYA KEGIATAN KENDURI ADAT MELAYU INI MERUPAKAN WUJUD DARI KEPEDULIAN PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BENGKALIS MELALUI DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, KEPEMUDAAN DAN OLAHRAGA KABUPATEN BENGKALIS DALAM UPAYA MELESTARIKAN BERBAGAI KHASANAH BUDAYA MELAYU YANG ADA DI PROVINSI RIAU BUMI LANCANG KUNING. SEHINGGA SEMBOYAN YANG PERNAH DISAMPAIKAN OLEH GUBERNUR RIAU “**RIAU THE HOME LAND OF MELAYU**”, ARTINYA RIAU MERUPAKAN TANAH TUMPAH DARAH MELAYU, TAKKAN MELAYU HILANG DI BUMI, INSYA ALLAH DI KABUPATEN BENGKALIS AKAN TERUS DIGEMAKAN.

TENTUNYA KITA BERHARAP GENERASI MUDA KITA AKAN MENGETAHUI ADAT ISTIADAT YANG MENAUNGI NEGERI JUNJUNGAN INI. JIKA GENERASI MUDA KHUSUSNYA GENERASI MUDA DI NEGERI JUNJUNGAN KABUPATEN BENGKALIS MEMILIKI RASA BANGGA DAN CINTA KEPADA BUDAYANYA, KHUSUSNYA BUDAYA MELAYU, MAKA KABUPATEN BENGKALIS AKAN MENJADI NEGERI YANG IDEAL, YAITU NEGERI YANG KUAT DARI SISI SISTEM PEMERINTAHAN DAN KESEJAHTERAAN, SERTA KUAT PULA DARI SISI KESANTUNAN, AKHLAK DAN MARTABAT SERTA ADAT DAN BUDAYA MELAYUNYA YANG MEMBUMI DAN TERUS TERLESTARIKAN.

***ENCIK-ENCIK, TUAN-TUAN, PUAN-PUAN, MAJELIS KENDURI MELAYU YANG KAMI BANGGAKAN,***

MUDAH-MUDAHAN DENGAN TERUS MENGAGENDAKAN ACARA-ACARA YANG BERNUANSA MELAYU DI NEGERI JUNJUNGAN YANG KITA CINTAI INI DAN TERUS MENJAGA ADAT BUDAYA NEGERI, GENERASI MUDA KITA AKAN TETAP

MENGENAL BUDAYA DAERAH DAN RESAM NEGERI YANG TAK LEKANG OLEH HARI.

AKHIRNYA SERAYA BERSERAH DIRI KEPADA ALLAH SWT, DENGAN MENGUCAPKAN “**BISMILLAHHIRRAHMANNIRROHIM**“ KENDURI ADAT MELAYU TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018 DI KECAMATAN BANDAR LAKSAMANA, KAMI NYATAKAN RESMI DIMULAI, SEMOGA ALLAH SWT MERIDHOI UPAYA KITA SEMUA. KECAMATAN BANDAR LAKSANA KHUSUSNYA DAN KABUPATEN BENGKALIS UMUMNYA SENANTIASA MENJADI NEGERI YANG PENUH KEBERKAHAN DAN MENJADI NEGERI YANG BALDATUN TOYYIBATUN WAROBBUN GHOFUR. AMIIN YA RABBAL ALAMIIN.

***KALAU KUNING SEPERTI TEMBAGA  
KALAU EMAS KILAT BERSERI  
ADAT BUDAYA HARUS DIJAGA  
UNTUK MARWAH DAN PERISAI NEGERI***

**APA TANDA ORANG MELAYU  
HALAL DAN HARAM DIA NYA TAU  
APA TANDA ORANG MELAYU  
YANG BUKAN HAK DIA TAU  
APA TANDA ORANG MELAYU  
ADAT DAN BUDAYA DIA PASTI TAU**

**ANAK KAMPONG MEMASANG PUKAT  
DAPAT YUYU DAN CUMI-CUMI  
MARILAH KITA SEMUA BERSEPAKAT  
TAKKAN MELAYU HILANG DIBUMI**

DEMIKIAN DISAMPAIKAN KURANG LEBIH MOHON  
DIMAAFKAN.

**WABILLAHITAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB**

**BUPATI BENGKALIS**

**AMRIL MUKMINININ**